

Presentan a Videla una Lista de 228 Desaparecidos

EXCELSIOR

BUENOS AIRES, 8 de diciembre (UPI).— Dirigentes de una entidad local dedicada a la causa de los derechos humanos en Argentina dijeron hoy que presentaron al presidente Jorge Rafael Videla una nueva nómina de 228 personas, que según sus familiares habrían desaparecido y de lo cual afirman tener "constancias documentadas".

La presentación de la asamblea permanente por los derechos humanos consistió en la entrega en las oficinas de recepción de la casa de gobierno de la nómina y de una carta al presidente expresando preocupación por la falta de medidas oficiales respecto a los casos de desapariciones.

La asamblea efectuó tres presentaciones en el curso del año, registrando constancias de un total de mil 100 desaparecidos.

Las autoridades no han accedido a pedidos de audiencia de los dirigentes de la entidad.

En el consejo directivo de la asamblea, presidida por el obispo católico argentino Jaime de Nevares, actúan obispos metodistas, rabinos, abogados, políticos y personalidades culturales y científicas.

"Tenemos esperanzas de que antes de fin de año, con la navidad, el gobierno dé a conocer una lista de personas detenidas", dijo el obispo metodista Carlos Gattinoni, quien informó sobre la presentación en rueda de prensa.

"Una mujer nos dijo que no sabe si su hijo, desaparecido hace más de un año, está detenido o muerto; no sabe si vive o si ella debe estar de duelo. Cientos de familiares de desaparecidos se encuentran en las condiciones de esa mujer, lo que es inhumano", agregó Gattinoni.

Otro de los dirigentes, el político demócrata cristiano Augusto Conte Mac Donell, uno de cuyos hijos está desaparecido desde hace un año, dijo que el gobierno "debe dar cuanto antes la lista del total de presos, con lo cual se sabría que quienes no figuren en ella han muerto".

La entidad dice que según sus cálculos el número de desaparecidos ascendería a unos 6 mil, advirtiendo que muchos de ellos podrían estar presos en cárceles o en unidades militares.

Denuncian en Madrid el Secuestro del Poeta Ariel Canzani

MADRID, 8 de diciembre. (EFE) — Siete organizaciones internacionales presentaron hoy aquí una denuncia por el secuestro, en Buenos Aires, del poeta argentino Ariel Canzani.

El secuestro, dicen, se realizó el 23 de noviembre pasado, en las afueras de la capital argentina.

Canzani, autor de más de veinte libros, es director de la sección poesía de la Editorial Lozada, y editor de la revista Cormoran y Delfín, publicación dedicada a difundir la obra de la poesía joven en todo el mundo.

Las organizaciones que hicieron la denuncia son la Confederación Mundial del Trabajo, la Confederación Francesa Democrática del Trabajo, los juristas católicos Pax Romana, la Asociación Cristiana de Trabajadores Italianos, la Liga por los Derechos de los Pueblos, la Liga por los Derechos del Hombre de Francia y la Federación Internacional por los Derechos del Hombre, en nombre de los cuales hizo la denuncia a la prensa el dirigente gráfico argentino Raimundo Ogaro.

Uno | más | uno

Más de la mitad de los países de la ONU viola los derechos humanos: AI

NACIONES UNIDAS, 8 de diciembre (AFP, UPI, Latin-Reuter). — Dos tercios de los Estados miembros de las Naciones Unidas violan los derechos humanos que se comprometieron a respetar, y la tortura oficial es un fenómeno generalizado. Así lo afirma Amnistía Internacional en su último informe anual, publicado hoy.

Según el informe, en Argentina, Chile y Uruguay existen situaciones graves, y condena los actos de terrorismo de las fuerzas de seguridad de esos países, que "al parecer desprecian tanto la constitución como las leyes".

Por otra parte, trascendió en Buenos Aires que una entidad local dedicada a la defensa de los derechos humanos presentó al presidente Videla una nueva nómina de 228 personas, las cuales, según sus familiares, han desaparecido. El consejo directivo de la entidad, presidida

por el obispo católico argentino Jaime de Nevares, lo integran obispos metodistas, rabinos, abogados, políticos y personalidades de la ciencia y la cultura.

Por otra parte, la revista italiana *Gente* publica hoy una entrevista a Simon Wiesenthal, el mayor cazador de criminales nazis en el mundo, quien afirma que Josep Mengele vive en Paraguay, sin que nadie lo moleste, y que Walter Rauff, inventor de la cámara de gas, se encuentra en Chile, protegido por el gobierno de Pinochet.

Finalmente, Amnistía Internacional anunció el inicio de una campaña de denuncia por las graves violaciones de los derechos humanos en el Paraguay. Según el organismo, las detenciones indefinidas sin juicio y las desapariciones de presos han sido prácticas rutinarias en Paraguay durante los últimos 23 años.